

Einladung

Kurze Beine, kurze Wege!

Unsere Schule muss im Dorf bleiben.

Liebe Barumer, liebe Barumerinnen und alle Interessierten,

ihr seid hier zur Schule gegangen? Eure Kinder besuchen oder haben hier die Schule besucht?

Seit 2019 wird über die notwendigen Erweiterungen von vier Schulstandorten auf Grund der gestiegenen Schülerzahlen und der Verpflichtung zum Ganztagsangebot ab 2026 in den Gremien der Samtgemeinde diskutiert.

Der Samtgemeinderat hat sich am 1.12.2020 für den Erhalt der jeweiligen Grundschulen in den Dörfern ausgesprochen. Es wurde seitens der betroffenen Gemeinderäte und der Elternschaft klar und unmissverständlich zum Ausdruck gebracht, dass die Option einer Zusammenlegung von Schulen abgelehnt wird. Die

Samtgemeindeverwaltung wurde aufgerufen, Optionen zur Erweiterung zu prüfen und vorzustellen. Mit Verwunderung und großer Sorge stellten wir fest, dass die Option der Zusammenlegung dennoch weiterverfolgt wurde. Nachvollziehbar kommen die Gutachten unter Berücksichtigung von schulorganisatorischen und finanziellen Aspekten zu dem Ergebnis, dass eine Zusammenlegung sinnvoll und zu empfehlen ist.

Für uns kommt eine Zusammenlegung nicht in Frage und dafür setzen wir uns ein. Die Bildung unserer Kinder darf nicht wirtschaftlich gesehen werden.

Warum geht das uns alle was an?

Das Thema Schule im Dorf betrifft nicht nur uns Eltern, sondern die ganze Gemeinschaft.

Ob unsere etablierten Vereine, Feuerwehr, unsere Grundstückswerte oder auch der Verkehr und unsere Gewerbe im Ort. Eine Schulschließung betrifft jeden Barumer/in.

Wie geht es weiter?

Das fragen wir uns auch! Wir erwarten eine zeitnahe Entscheidung der politischen Gremien, wie weiter geplant wird. Ob Neubau, Umbau, vier Schulen, zwei Schule, andere Standorte.

Wie könnt ihr helfen?

Macht mit! Sammelt mit uns Eltern aus der Samtgemeinde und einigen Expert(innen) am **22.02.23 von 18:00 bis ca. 21:00 Uhr** in der Grundschule Radbruch Argumente und Ideen für den Erhalt der kleinen Schulen in der Samtgemeinde. Oder Informiert euch über den aktuellen Stand der Schulen an den Infoständen.

Die Ergebnisse werden wir an die Samtgemeinde und die politischen Gremien im nächsten Schulausschuss vorstellen.

Was ist der Schulausschuss?

Schulausschuss ist ein Fachausschuss, der sich mit Fragen im Sinne des Schulwesens befasst.

Diese Sitzungen sind öffentlich und auch hier könnt ihr euch informieren und zur Einwohnerfragestunde eure Fragen loswerden. Oder uns einfach nur mit eurer Anwesenheit den Rücken stärken. Am 09.03.23 um 19 Uhr tagt der nächste Schulausschuss. Wichtig! Hier werden keine Entscheidungen getroffen! Diese trifft der Samtgemeinderat. Weitere Infos findet ihr im Sitzungskalender der Samtgemeinde Bardowick.

Wir freuen uns auf viel Unterstützung!

Bei Fragen und Anregungen meldet euch gerne unter m.meyer2013@t-online.de

Eure Elternvertreter Maren Meyer und Diana Kirsch